

令和4年3月15日(火)

大声でつぶやく けつたいな町医者

長尾クリニック院長・医学博士 長尾和宏



その夜、全国有志医師の会が立ち上がりつたことだけ、皆さんに伝えておこう。みんな背景はバラバラだけしかし、多數の「ワクチン後遺症」の人だけが取り残されるはず。僕は、そこを見通して、立派な医師として、皆さんの命を守るために、一生懸命頑張ります。

僕も関西地区の一人だ。白い目で見られてい る。

でも、白い目で見られている 医師たちが全国規模で千人集結 したら。いや、有志看護師の会と合わせて万単位の医療者が立 ち上がったら。

子どもにだけはワクチン

い。

4月になればオミクロンは収束し、皆ワク メリット論は通用しな い。

2回ないし3回ワクチンを打っている。ワクチンが感染予防にはならないことは明白だ。一方、ワクチン後の死亡者や後遺症は増え続 けている。

今この感染者の多くは

子どもにだけはワクチンを絶対に打たせない！

「子どもにだけはワクチンを絶対に打たせない！」

なんとしても阻止したい、という思いだ。でも、「赤紙」の発送がもう始まっている。もはや、時間との闘いだ。考えている時間などない。一日遅れるだけで、何十人単位の犠牲者が増える。

そう考へると、今後の活動は加速度的にしないと。

「子どもにだけはワクチンを絶対に打たせか！」
「おかしいじやない主義の工人。

「おかしいじゃ
か！」

ど、一志において一致している。

た
い
!

値をもつて、
そして、その値
が全国各プロ

クチンを絶対に打たせ
ない！」